
　皆様今晩は　本日は年次総会でございます。沢
山の方ご出席いただき感謝申し上げます。
もうあとわずかで今年も暮れようとしています。
寒くなってきました。ご自愛ください。本日のお
客様は大阪北梅田 RCの白石章様、ようこそいらっ
しゃいました。

　12月 9日 ( 金 )10 日 ( 土 ) の地区大会への参加、
沢山出席していただきありがとうございました。
私も金曜日は会長幹事一般部門の岸見一郎さんの
「アドラー心理学」、続いての「大会決議案」に参
加させていただきました。
　18:00 より私の家内も参加致しまして、リーガ
ロイヤルホテル「光琳の間」で RI 会長代理ご夫妻
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手に手つないで に参加致しました。
　RI 会長代理の張吉雄（チャン・チ・ション）さ
んは大阪に長く滞在されたということで流暢な日
本語で、あなたのクラブで、職場で、地域社会で
最後に全世界で “人類に奉仕するロータリー” が
実現できることを力説されていました。
　特別基調講演の岸井成格さんは「日露首脳会談
と政局の行方」のテーマで講演され第 4次産業革
命の問題点がこれからの社会への影響について、
が私には一番頭に残っています。

　本日は年次総会でございます。ロータリークラ
ブでは会員の理解を深める為に、会長、幹事、理事、
役員、各委員長、各委員が 1年の任期で交代する
システムに成っています。
　早いもので本日が次年度の理事役員を選出する
ための総会でございます。

　ロータリークラブ定款第 6条第 2節に役員を選
挙するための年次総会は細則の定めるところに従
い毎年 12月 31日までに開催されなければならな
いとなっています。
　次週はクリスマス家族会ですので、例年 12月
の第２例会が年次総会となっています。
　吹田西ロータリークラブ細則第 1条理事及び役
員の選挙第 1節（a）の（ｆ）従い次年度会長、次々
年度会長、次年度副会長、次年度幹事、次年度第
1、第 2副幹事及び会計監事の選挙を行う事になっ
ています。本日は大事な行事ですのでご協力よろ
しくお願いいたします。



出席報告
●会　員　数 49名 ●来　　　客 1名
●出席会員数 42名 ●本日の出席率 95.45％
●11月14日の出席率（メーキャップ含む）100％

出席委員会　佐藤委員長

幹事報告

次年度第1回理事会の案内

長屋幹事　

ゲスト紹介 親睦活動委員
橋本(幸)会員

荻田会員

1．12 月ご結婚月の方を発表します。お祝いの品
　　をお送りさせていただきます。
2．本日は理事会を開催致しますので理事の方はご
　　出席ください。 
3．例会場・時間変更のお知らせ
　　大阪うつぼ RC　2017 年 1月 10日 ( 火 )
　　例会場　ホテルモントレ大阪　　
    　例会日時　現行どおり（詳細は事務局までご
　　連絡下さい）

親睦活動委員会 橋本(芳)委員長　

　先日の事務局員山口さんの送別会に 30名の会
員が集まっていただきありがとうございました。
・2016-2017 クリスマス家族例会
28年 12月 19 日（月）17時 15分受付　例会　
7時 45分開会　
クリスマスパーティ 18時開始
（家族の方は例会時ロビーにてお待ちください）
場所：東急 REI ホテル　3階ボールルーム
( 例会 ) チャペル使用

　本日、年次総会終了後、ロビーにて第 1回理事
会を開催させていただきます。
関係者の方はご参集をお願いします。

ロータリー財団委員会 堀委員長

　本日、伊藤会員より特別寄付を頂きました。ご
協力ありがとうございました。

大阪北梅田 RC　　　　　　白石　章　様



職業奉仕委員会 髙木委員長

　本年も職業体験にご協力頂きましてありがとう
ございます。
ご協力頂きました青木歯科様、泉州電業様、関根
工務店様、万水電機設備工業様、プロアス様、大
阪北部ヤクルトには大変お世話になりました。
この他にも既に継続して行っておられる企業様が
おられましたらお知らせ下さい。来年 1月 20日
に炉辺談話を予定しています。多くの方のご参加
をお願いいたします。

瀬川ＳＡＡ
●佐藤会員：初孫生まれました。女の子　リオちゃ
んです。
●尾家会員：誕生祝いありがとうございました。 
●瀬川会員：結婚記念日のお花ありがとうございま
した。
●毛利会員：結婚記念日
●木下会員：先日の地区大会で国際奉仕のブースで
木田さんから￥1,000、財団ブースで榎原さんから
￥1,000 をおかり致しました。僕の分も入れて
￥3,000 ニコニコさせて頂きます。ありがとうござ
いました。
●荻田会員：本日、総会よろしくお願いします。

本日のニコニコ箱　　 18,000 円

累計のニコニコ箱　　 559,000 円

平成 28年 12月 12日　【年次総会】　
 　　　　　　　　　　　　井伊会長

　只今より年次総会を開催します。 
定款•細則の定めにより、議長は私がつとめます。

会員総数 49名、本日の出席会員数は 42名です。 
細則第 4条第 4節により本総会は成立いたしまし
た。 

議題 1、次年度役員及び、理事選挙に移ります。

　細則第 1条第 1節 (e) 項により、役員候補者が
それぞれ 1名の場合は投票を行なわず、出席者に
賛否を問うことになっています。 次年度の役員候
補者は各 1名です。
氏名を読み上げます。 なお、敬称は略させていた
だきます。

次年度会長候補　　　　荻田　倫也
次々年度会長候補　　　大藤　辰弘
次年度副会長候補　　　橋本　徹也
次年度幹事候補　　　　西村　元秀 
次年度第一副幹事候補　榎原　一滋
次年度第二副幹事候補　　堀 　豊
次年度会計監事候補　　青木　建雄

　以上に反対の方、挙手をお願い致します。 
保留の方、挙手をお願い致します。 
賛成の方、挙手をお願い致します。 
以上の賛否による採決の結果、候補者全員が次期
役員と決定しました。

細則第 1条第 1項 (f) 項により、 
次年度会長   荻田倫也 
次々年度会長   大藤辰弘 
次年度副会長   橋本徹也 



の振り込め詐欺、特殊詐欺の被害が出ており、無
人の ATMが非常に多い。そのような所に「詐欺に

次年度幹事 西村元秀

以上の 4名は次年度理事に選出されました。
 
次に、細則第 1条第 1節 (d) 項により、平成 28年
11月 30 日付で通知しました 10名の理事候補者
より、5名の理事を選ぶ選挙を投票によって行な
います。
開票
選挙の結果、次の方々が次年度理事に決定しまし
たので、ご報告いたします。

○　橋本芳信
○　木下基司
○　瀬川　昇
○　佐藤原二
○　近藤　亘

なお、次点は　木田昌宏 
以上にて次年度役員•理事の選挙は終了いたしまし
た。 
これにて、本年度年次総会を終了致します。 
ありがとうございました。


